

Artgerechte Ernährung

11.07.2011 13:11

Als Joschi zu uns kam, verwendete ich ein Trockenfutter eines namhaften Unternehmens. Ich war aber immer unzufrieden und begann auch mal selbst für die Hunde zu kochen und mich mit dem Barfen zu beschäftigen. Dies erwies sich aber als zu zeitaufwändig für meine Lebenssituation und so begann ich, intensiv nach einer Lösung zu suchen. Eine Havaneserbesitzerin gab mir schließlich den entscheidenden Tipp: Anifit®.

[Weitere Informationen zum Thema "Artgerechte Ernährung" finden Sie hier.](#)

Einen Kommentar schreiben